

Herr Lienesch sprach den antragstellenden Fraktionen seinen außerordentlichen Dank für diesen Antrag aus und erklärte für die CDU-Fraktion den Beitritt zu diesem Antrag.

Herr Kourkoulos dankte der CDU-Fraktion für den Beitritt und dankte auch gleichzeitig dem Bürgermeister für die Unterstützung des Antrages.

Frau Schmidt erklärte für die Fraktion Aufbruch ebenfalls den Beitritt zu dem Antrag.

Herr Doğan erklärte für die Verwaltung, dass sie diesem Antrag grundsätzlich sehr positiv entgegen sehe, machte jedoch gleichzeitig vorsichtig darauf aufmerksam, dass es bis zur Verwirklichung noch ein schwieriger Prozess werden könne.

Damit den anwesenden Damen der Initiative für die Errichtung eines hebammengeführten Geburtshauses in Sankt Augustin Gelegenheit werden konnte, persönlich das Projekt vorzustellen, beantragte der Ausschuss eine Sitzungsunterbrechung.

Die Sitzung wurde daraufhin durch Frau Bergmann-Gries um 21.11 Uhr für ca. 15 Minuten unterbrochen. Um 21.29 Uhr hob die Vorsitzende die Sitzungsunterbrechung auf und ließ über den Antrag abstimmen.